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Un sottopasso ciclopedonale sarà realizzato a Marsala dalle Ferrovie per collegare Corso Cala-
tafimi con Viale Fazio. L'opera rientra nel più ampio progetto “Easy e Smart Station” che si
avvale di fondi Pnrr (2 milioni e 300 mila euro) per il programma di riqualificazione della

stazione di Marsala, volto a migliorarne anche l’accessibilità. A seguito dell'approvazione del pro-
getto definitivo, l'Amministrazione di Marsala ha incontrato i tecnici della RFI per acquisire il cro-
noprogramma, con lavori che avranno inizio nelle prossime settimane. È stato pertanto effettuato un
sopralluogo presenti l'assessore Ivan Gerardi, il vice comandante dei Vigili urbani Salvatore Poco-
robba e il geometra del comune Mimmo Parrinello, l'incontro si è tenuto nel punto di accesso del
sottopasso, nella via Cairoli. [ ... ]                                                                    ...continua in seconda

Un sottopasso ciclopedonale collegherà
corso Calatafimi con la stazione ferroviaria

Grande partecipazione di agri-
coltori, istituzioni e mondo
politico alla manifestazione

organizzata a Palermo dal movi-
mento Sud chiama Nord. A rappre-
sentare le istanze del mondo agricolo
c'erano operatori e amministratori
provenienti da tutta l'isola, a testimo-
nianza di un fermento che è andato

crescendo negli ultimi mesi, alla luce
della crisi che sta attraversando sia la
viticoltura, sia altre produzioni agri-
cole e la zootecnia per un concorso di
cause che comprendono siano fattori
climatici sia l'aumento dei costi det-
tati dalla delicata situazione interna-
zionale. [ ... ]

...continua in seconda

Operatori e istituzioni a Palermo per difendere il settore
agricolo. Il Governo regionale apre alle istanze dei territori

NELLE PROSSIME SETTIMANE AL VIA I LAVORI DI REALIZZAZIONE. I PARTICOLARI DEL PROGETTO
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[ ... ] Alla manifestazione hanno partecipato anche i Guardiani del Territorio che
hanno presentato all'assessore Sammartino un documento programmatico in cui si
chiedono una serie di interventi al governo regionale e a quello nazionale, tra cui
l'applicazione della legge 102 del 2004 (che prevede contributi in conto capitale
fino all'80% per le aziende danneggiate da calamità naturali), l'attivazione della
“vendemmia verde”, la realizzazione di un piano per ristrutturare tutte le esposizioni
finanziarie delle aziende agricole siciliane e delle Cantine Sociali, l'abolizione de-
finitiva dell'Irpef sui terreni agricoli, la tutela degli agricoltori dagli aumenti spe-
culativi dei costi di produzione e il riconoscimento degli agricoltori quali custodi
del territorio. Una delegazione dei manifestanti (tra cui il portavoce dei Guardiani
Davide Piccione e l'assessora all'agricoltura del Comune di Petrosino, Caterina Ma-
rino) sono stati accolti alla Regione e hanno avuto modo di parlare telefonicamente
con l'assessore Sammartino, che ha mostrato una maggiore apertura sul tema della
vendemmia verde e sul decreto che stanzierebbe 12 milioni di euro per i danni do-
vuti alla peronospera, impegnandosi anche a fare da portavoce presso le istituzioni
nazionali ed europee delle istanze del settore. “Senza agricoltura non esisterebbe il
mondo”, ha affermato il deputato regionale Stefano Pellegrino, auspicando che le
proposte illustrate dagli agricoltori siano accolte, a fronte di uno scenario che si è
andato complicando negli ultimi anni, tra la maggiore concorrenza internazionale
e l'emergenza climatica. "Non stiamo solo difendendo una categoria, ma il nostro
futuro e la nostra salute", ha dichiarato Cateno De Luca, al fianco delle diverse
forze di opposizione al governo Schifani, rappresentate da Michele Catanzaro (Pd)

e Nuccio De Paola (M5S). Il leader di Sud Chiama Nord ha annunciato un'ulteriore
manifestazione a Roma, il prossimo 22 febbraio. "Non possiamo accettare manovre
elettorali a scapito dell'agricoltura italiana. Chiediamo un piano anticiclico straor-
dinario da 10 miliardi, finanziato attraverso le risorse del PNRR". Va detto che tra
le varie anime dei manifestanti su alcuni aspetti ci sono anche pareri sensibilmente
diversi. Se la protesta dei “trattori” a livello nazionale ha più volte preso di mira
l'Unione Europea con le sue politiche, l'iniziativa dei Guardiani del Territorio –
come abbiamo evidenziato in altri casi – appare più specifica negli aspetti tecnici.
“E' chiaro che servono riforme a livello comunitario, ma non è utile generalizzare
incolpando l'Unione Europea”, sottolinea a riguardo l'assessora Caterina Marino.
La giornata, tuttavia, è stata scandita anche dalle polemiche legate alle dichiarazioni
dell'assessore regionale al bilancio Marco Falcone, che anticipando i contenuti di
una nuova manovra finanziaria non ci sarebbero nuovi fondi per l'agricoltura. Molto
critiche, a riguardo, sia le forze di maggioranza che le minoranze. “Spero sia solo
stata una dimenticanza dell’assessore Marco Falcone e siamo certi che il presidente
Renato Schifani si attiverà per stanziare le somme necessarie in aiuto agli agricoltori
e allevatori in crisi”, ha affermato il deputato regionale di Fratelli d'Italia Nicola
Catania. Il democratico Dario Safina, invece, torna a caldeggiare lo storno verso il
settore agricolo dei 10 milioni di euro originariamente previsti per le elezioni pro-
vinciali (ormai saltate): “E’ il momento di smetterla con la propaganda fine a se
stessa e dare una mano concreta ai lavoratori della terra e alle loro famiglie, ormai
prossimi al collasso economico”. [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA

Ci scrive una nostra lettrice C. S., per raccontarci una vicenda che è accaduta
(ed è ancora in corso d’opera) che riguarda la sua famiglia e in modo partico-
lare il suo bambino piccolo. Cogliamo l’occasione per parlare della sanità

pubblica in Sicilia, nella nostra Provincia e a Marsala, quinta città dell’isola, proprio
nei giorni in cui è maturata la decisione di nominare i nuovi commissari che dirige-
ranno la sanità nelle varie province siciliane, nei prossimi anni. Ci teniamo a sotto-
lineare che, tra le tantissime mail che riceviamo, pochissime per non dire nessuna,
si lamentano della qualità degli interventi sanitari. Ed è proprio di questi che si basa
la denuncia della cittadina marsalese di cui vi raccontiamo. C. S. ha partorito non
moltissimo tempo fa, ha quindi un bambino in età pediatrica. Ci racconta che, per
motivi di natura anche familiare, la nascita è avvenuta a Palermo. Ed è proprio perchè
frequenta il capoluogo siciliano, che il suo bimbo, viene seguito dal punto di vista
medico. “A mio figlio è stata diagnosticata una patologia, non molto grave per for-
tuna, che però necessità un tipo specifico di intervento chirurgico. Mi si consiglia di
recarmi all’Ospedale dei Bambini ‘Giovanni Di Cristina’ di Palermo, presidio sani-
tario che mi consigliano in quanto di primissimo ordine per quanto riguarda il Di-
partimento di Pediatria. Cerco di fare una visita inerente alla patologia che accusa
mio figlio. A furia di tentativi e di telefonate, riesco ad ottenere un appuntamento
nel giro di un paio di mesi. Per una mamma che ha un bambino piccolo che ha ac-
cusato un disturbo sono tantissimi. Tuttavia, per la patologia di cui soffre, il mio pe-
diatra mi assicura che non è un tempo lunghissimo”. La signora riesce a far visitare

suo figlio e comprende che forse per l’intervento chirurgico dovrà aspettare oltre un
anno. Ci attiviamo per verificare nel capoluogo siciliano, mentre le forze politiche
si accapigliano per occupare poltrone, al fine di comprendere qual è la situazione
all’Ospedale dei Bambini. Ci è stato detto e probabilmente non siamo distanti dai
numeri reali, che sono circa 750 i bambini in lista di attesa per un intervento chirur-
gico al “Di Cristina”. Tra questi, abbiamo appreso, che più della metà, sono i pazienti
piccoli e i neonati che attendono di essere operati per patologie inerenti la chirurgia
generale pediatrica, tra di loro oltre 250 per l’intervento che una volta era di routine,
per l’asportazione delle tonsille. All’ospedale palermitano, così come nei presidi
ospedalieri trapanesi, “Paolo Borsellino” di Marsala compreso, vi è una carenza di
personale sanitario ben nota e in modo particolare in alcuni settori di specialistica.
Da Palermo a Trapani si susseguono riunioni e comunicati in cui si annunciano as-
sunzioni e stabilizzazioni, ma intanto chi ha bisogno di un intervento urgente, ad
esempio transitando all’ospedale di Marsala o altrove, rischia di dover aspettare
chissà per quanto tempo. Per esempio ci scrive una nostra concittadina lilybetana
che per una visita senologica, a seguito di una prenotazione tramite CUP, ha dovuto
attendere 5 mesi e quasi si sentiva fortunata. Ma ritorniamo al “Di Cristina”, eccel-
lenza del settore. E’ in servizio soltanto un otorino, che tra visite e altre patologie più
importanti, esegue in media meno di 10 operazioni di tonsillectomia al mese. Ecco
perchè, al netto delle nuove richieste, i bimbi che sono in attesa avranno la possibilità
dell’intervento, non prima di un anno o più.  [ g. d. b. ]

Sanità locale: per asportare le tonsille anni di attesa...
UNA CITTADINA MARSALESE RACCONTA LE VICISSITUDINI MEDICHE DEL SUO BAMBINO
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[ ... ] Da qui, tramite una rampa inclinata, si giungerà
agli ascensori (due) ed alle scale dotate di canaline por-
tabici. Si tratta infatti di un percorso ciclopedonale che
si inquadra nell'obiettivo di migliorare l'integrazione
tra la stazione ferroviaria e la città. In tale contesto rien-
trano, infatti, i lavori per garantire l’accessibilità in sta-
zione delle persone a mobilità ridotta. Previsto a breve,
secondo quanto si apprende da fonti delle Ferrovie, il

restauro del prospetto del fabbricato viaggiatori, il rin-
novo degli impianti di illuminazione, il rifacimento dei
servizi igienici, nonché la rigenerazione di Viale Fazio
dove di recente c'è stata la demolizione di un immobile
pericolante. Ci saranno inoltre arredi e un look più ac-
cogliente. L'Assessorato alla Pianificazione, diretto da
Giacomo Tumbarello, aggiunge che proprio in Viale
Fazio sarà trasferito il terminal dei bus urbani, con po-

sitive ricadute sulla mobilità urbana, tenuto conto che
si amplia la possibilità di parcheggio con il pieno uti-
lizzo dell'ex scalo merci ferroviario. Si ricorda inoltre
che uno dei terminal della pista ciclabile urbana è pro-
prio all'inizio di viale Fazio dove sono state collocate,
ma ancora non in funzione, delle pensiline per par-
cheggio dei mezzi a due ruote. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA Un sottopasso ciclopedonale collegherà corso Calatafimi con la stazione ferroviaria



PAG. 3 GIOVEDÌ 15 FEBBRAIO 2024•  MARSALA C ’È  •

Al Cinema Golden di Marsala doppia programma-
zione. In sala arriva solo alle ore 18 il film “Romeo
è Giulietta” di Giovanni Veronesi con Sergio Castel-

litto, Pilar Fogliati, Geppi Cucciari, Margherita Buy. Il film
racconta la storia di Vittoria, una giovane attrice che nel
corso di un provino viene umiliata da un noto regista molto
cinico. Il ruolo per cui la ragazza si era presentata è quello
di Giulietta, ma Vittoria non demorde e per mostrare il suo
talento si presenta al provino sotto le mentite spoglie di Fabio nella parte di Romeo.
Alle 20 a alle 22 verrà proiettato il film “Madame Web” con Dakota Johnson nei
panni del personaggio dei fumetti pubblicati dalla Marvel Comics. Dopo aver ac-
quisito poteri di chiaroveggenza in seguito ad un incidente quasi mortale, Cassandra
Webb è costretta a confrontarsi con il suo passato mentre cerca di sopravvivere ad
un uomo misterioso insieme a tre giovani donne dalle potenti capacità.

Al cinema Golden “Romeo
è Giulietta” e Madame Web

In occasione del Carnevale
2024, nell’ambito della sfilata
dell’8 febbraio dedicata alle

scuole marsalesi, i piccoli della
scuola dell’infanzia del plesso
“Giovanni Paolo II” di contrada
Fontanelle - appartenente all’Isti-
tuto Comprensivo “Sturzo-Asta” diretto da Anna Maria Alagna, ha par-
tecipato indossando i costumi realizzati con materiali riciclati, in
continuità alle attività svolte in queste settimane che hanno avuto come
tematica la salvaguardia dell’ambiente. “Conoscere l’ambiente e impa-
rare a rispettarlo, amare la natura nelle sue variegate forme e valorizzare
gli elementi del creato è il filo conduttore delle attività didattiche svolte
a scuola e terminate con la sfilata in Piazza Loggia”, scrivono le docenti.

Carnevale ecologico per
il plesso “G. Paolo II”

Seguici su:TRAPANI -  Via Carlo Messina, 2 (Zona Industriale) Tel. 0923 501021
MAZARA DEL VALLO - Via Salemi, 244 - Tel. 0923 932101
www.essepiauto.it

Sabato 10 febbraio, a Sanremo in occasione degli eventi
collaterali al Festival della Canzone Italiana, la 15enne
marsalese Alice Genna, ha trionfato al concorso di bel-

lezza "Miss Sanremo Vip 2024” organizzato da Accademia
Italia Film Vip Tour del Principe dei Cavalieri Gaudenzi.
L'evento, svoltosi presso il Villaggio del Festival a Villa Or-
mond, ha compreso anche un flash mob delle partecipanti per
dire stop alla violenza di genere e ai femminicidi. La giovane

vincitrice marsalese ha ottenuto il pass per la partecipazione
a Fiuggi Expò 2024 che si terrà a giugno  e di conseguenza
alla "Special Vip" finale del concorso nazionale per aspiranti
modelle e attrici che si svolgerà ad ottobre nella Città del Gat-
topardo a Santa Margherita di Belice in occasione del Fico-
dindia Fest 2024. Un primo passo per la miss marsalese che
così può ambire ad un ingresso nel mondo della moda, dello
spettacolo e perchè no, del Cinema.

Una marsalese vince “Miss Sanremo Vip”
LA 15ENNE ALICE GENNA HA VINTO IL CONCORSO NEI GIORNI DEL FESTIVAL
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La Puleo il Giovinetto Petrosino, nella 3ª giornata di ritorno del Campionato di Serie A Bronze, girone C
di Pallamano, rimedia una sconfitta tra le mura amiche del Palasport cittadino, contro la pugliese Noci.
Nei primi minuti di gioco, sono gli ospiti che piazzano un break di +4 gol, sul punteggio di 2-6, imponendo

subito supremazia. I siculi reagiscono in fretta e agguantano il punteggio, pareggiando. Il proseguo del match
sarà caratterizzato da una parità di punteggio che non ha visto nessuna delle due compagini sfuggire di punteggio
e conquistare un break notevole. La Novaenergy TMI ZeroGlu Pallamano Noci attua una difesa temeraria,
dura, compatta, mentre il Giovinetto Petrosino ha tentato il tutto e per tutto al fine di pareggiare ma Lo Cicero
perde palla e, al triplice fischio finale, l’obiettivo della vittoria è a favore degli ospiti con il punteggio di 25-26.

Pallamano: in casa beffata la Puleo Giovinetto
I PETROSILENI HANNO OSPITATO LA COMPAGINE PUGLIESE DEL NOCI PERDENDO PER UN SOLO PUNTO

Pirotecnico pareggio nel Campionato di
Prima Categoria tra due squadre impe-
lagate nella zona calda della classifica

e che giocano senza troppi tatticismi facendo
emergere lo spettacolo e i gol. Ad andare in
vantaggio è la squadra di Perricone con Tacha-
mani, viene dopo raggiunta dal pareggio per poi
andare sotto. Il carattere però della Primavera
si è fatto vedere quando riescono a ribaltarla
grazie alle reti di Siragusa su rigore e Panitteri
su azione. Nei minuti finali però la beffa con il
pareggio degli ospiti per il definitivo 3 a 3.
Belle notizie giungono invece dai 2011 della

Primavera Marsala che hanno vinto il torneo
“Carneval Cup”, disputatosi presso l’impianto
“Siepi” di Palermo. Gli azzurri superano tutte le
gare eliminatorie fino ad arrivare alla finalissima
contro l'Academy Palermo. Ai quarti finale
hanno sconfitto il Palermo mentre nella semifi-
nale il Sant’Ernesto. La finale è stata decisa ai
calci di rigore, in quanto i tre tempi sono termi-
nati tutti in parità: primo tempo 0-0; secondo
tempo 1-1; terzo tempo 1-1. Decisivi dal di-
schetto Maggio, Bonanno, De Marco (fratello di
Antonio che milita nel Pescara); bravo in porta
Crosta che para un rigore.

Primavera: calciatori del 2011 vincono la Carnival Cup
LA SQUADRA MARSALESE DELLA PRIMA CATEGORIA RIMEDIA UN PAREGGIO . ROCAMBOLESCO FINALE 3-3


